



E-Mail

Medien Stadt Luzern

Stadtbaukommission: Ersatzwahl eines Mitgliedes

Medienmitteilung

Luzern, 12. Februar 2019

Max Bosshard, dipl. Architekt ETH/BSA/SIA, Luzern, scheidet per Ende Juni 2019 aus der Stadtbaukommission der Stadt Luzern aus.

Der Stadtrat hat für den Rest der Amtsdauer bis Ende 2020 **Fabian Kaufmann**, dipl. Architekt ETH/BSA/SIA, Luzern, neu als Mitglied der Stadtbaukommission gewählt.

Die vollständige Liste der Kommissionsmitglieder ist [online](#) abrufbar.

Die Stadtbaukommission wird vom Stadtrat zur Begutachtung von städtebaulich wichtigen privaten und öffentlichen Bauvorhaben eingesetzt. Auch für die Förderung der architektonischen Qualität ist sie zuständig.